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起　　立

点　　鐘

開会宣言
ロータリーソング

１２月 １４日 （水）

１２月 １８日 （日） 親睦活動委員会 年末家族会

１２月 ２８日 （水） 特別休会日

　１月 　４日 （水） 親睦活動委員会 新年交例会

18:30分～　海鮮　蔵

君が代、四つのテスト、奉仕の理想

社会奉仕委員会
音更町スケート協会会長卓話

17:30分～　観月苑

白　木　幸　久

岡田　幸紀　会　長
佐藤  　誠 　ＳＡＡ

平成5年10月19日

岡　田　幸　紀
猪　子　茂　昭

例会報告
2011年12月7日

水曜日　１２：３０～１３：３０
ハピオ２Ｆ

　
　皆さん今日は。12月に入って日中気温が上がらず、
寒い日が何日か続いていたと思いましたら、いっき
に、銀世界となってしまいました。雪で周りが白くな
ると何と無く師走になったような気分になりますし、
今年も日一日と後がなくなりますので、気ぜわしさも
増してきますが皆さん如何ですか。またこの雪で忘年
会、クリスマス等の気分も乗ってくると思いますが、
これからは飲食の機会が増えますので体調管理に十分
気をつけて下さい。
　私ごとですが先日、「東部ネット☆あぐり味噌つく
りの体験」という講習会のがありまして、初めて参加
してみました。我が家は、自家製の味噌を食べている
ものですから家内も「お父さんぜひ参加してみたらい
いよ」などとおだてられて行くことにしましたけれど
も、当日の参加者は23名でそのうち、男性は私だけで
して、後はおばさんばかりで最初は何か場違いのとこ
ろに来たような気分でした。男性の中に女性が一人の
場合、”紅一点”と言う言葉はありますが、男性の一
人の場合なんと言うのですかね、”黒一点”とでも言
うのでしょうか、あまり、居心地のよいものではな
かったですね。しかし、主催者側からは男性の参加と
言うことで大変感謝されました。作業をしながら色々
話を聞いていましたが、味噌つくりもなかなか奥の深
いもので簡単ではないと言うことを学んで帰ってきま
した。また機会があったら挑戦してみたいと思ってい
ます。
　話は変わりますが、11月はロータリー財団の増強月
間でした。今年度は5名のポール・ハリスフェローを目
標にしておりましたが、真田ロータリー財団委員長の
ご協力により目標を達成することができました。ご協
力いただきました真田委員長を始め、5名会員皆様の
方、また個人所有の財団のポイントを提供していただ
きました4名の会員皆様方に厚く御礼申し上げます。
　簡単ですが挨拶と致します。本日はご出席有難うご
ざいました。

第８５８回

 次週からのプログラム

　
石王　亨　会員
　1年間ありがとうございました。

小野　信次　会員
　1年間本当にご無沙汰いたしました。



計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
前々回856回 36 22 0 61.1%
今回　858回 36 19

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　        　　　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
　　小枝秀則、佐藤誠、小高良樹、谷口善一、富田秀彦、野村泰司、原田稔三、棟方隆、村瀬正明

在籍表彰11年　小野　信次さん
今月の会報担当 谷口会員

富田　秀彦　出席委員長　

メークアップ 欠席 出席率

例会案内

誕生祝いの言葉　小高　良樹さん にこにこ献金披露　親睦委員長　田中　義博さん

次年度会長　高倉　功和さん挨拶 次年度エレクト　猪子　茂昭さん挨拶

出席報告

担当　理事会

美味しかったです！

今回のランチ




